



会社概要

GreenFaithは、国際的な草の根の多宗教気候正義運動を構築しています。私たちは1992年、米国で地元のボランティア団体として設立されました。現在では、40カ国にボランティアを擁し、アフリカ、アジア、ヨーロッパ、アメリカ大陸で活発なキャンペーンを展開し、多様な信仰を持つ人々のコミュニティを形成しています。

気候正義へのコミットメントを深めるためのエコ神学教育とエコ・スピリチュアリティを提供し、宗教に根ざした組織化、キャンペーン、コミュニケーションのスキル・トレーニングを行っています。私たちは共に、新たな化石燃料プロジェクトとそれに関連する資金調達に反対するキャンペーンを展開し、再生可能エネルギー開発の加速化、人々を貧困から救うグリーン・ジョブ、気候変動の影響を受けている国やコミュニティへの資金援助への支援を構築しています。ぜひご参加ください！

ミッション

地球とすべての人々は神聖であり、危険にさらされているため、GreenFaithは世界的な多宗教の気候変動・環境保護運動を構築しています。

私たちのメンバーは、地球を保護し、思いやりと愛に満ちた公正な世界を創造するために、自分自身や精神的な組織、そして社会を変革するコミュニティを共に創り上げている。

ビジョン

私たちは、あらゆる多様性を持つ人類が、地球上の生命に対する畏敬の念を分かち合えるような、一変した世界を思い描いている。

宗教的・精神的コミュニティは、地球の神聖さとすべての人々の尊厳に対する道徳的な目覚めを、いたるところで生み出している。私たちはともに、すべての人のニーズを満たし、地球を守る、弾力的で思いやりのある地域社会と経済を築いている。征服、採取、搾取の時代は、協力と共同体へと移行した。

良き人生とは、互いに、そしてすべての自然とつながることである。それは、絶望を喜びに、欠乏を豊かさの共有に、特権を公正に分配された力に置き換える、豊かな生活の世界である。



化石燃料を信じない

最近、私たちは "化石燃料を信じない" と言っている。

私たちは信仰、精神、良心を持つ人々であり、その多様な伝統は、地球と互いを大切にすることを教えている。化石燃料の時代を終わらせようとしない企業や政府によって引き起こされる、私たちのコミュニティや大切な地球の破壊を目の当たりにして、私たちは心を痛めています。

あきらめと無関心に直面したとき、私たちの精神的伝統は、地球上の正義と集团的繁栄を求める呼びかけに心を揺り動かされるよう求めている。恐怖と貪欲に直面したとき、私たちは愛と連帯、そして正しい平和的抗議を選択する。

私たちは共に、新たな化石燃料インフラに抵抗し、政府、資産運用会社、銀行に対し、化石燃料への投資を中止し、代わりにクリーンで公正なエネルギー経済への移行に投資するよう働きかけている。これらの取り組みは、現代において最も重要なキャンペーンのひとつである。多くの人々が大胆かつ誠実に、そして力強く取り組めば、私たちは必ず勝利する。

行動を起こす

現在の気候危機の規模は、化石燃料産業に直接対処する協力的な世界的解決策を必要としています。世界中の多様な宗教的・精神的共同体の指導者として、私たちは各国政府に対し、化石燃料不拡散条約を策定・実施するための交渉を緊急に開始し、以下のような拘束力のある世界的計画を策定するよう要請します：



1. 気候変動に関する政府間パネル(IPCC)と国連環境計画によって概説された、入手可能な最善の科学に基づき、石炭、石油、ガスの新規生産の拡大を中止する；
2. 各国の化石燃料への依存度と移行能力を考慮し、公平かつ衡平な方法で、既存の化石燃料生産を段階的に廃止する；
3. 世界規模で、再生可能エネルギーへの100%アクセスへの公正な移行を確保し、化石燃料に依存しない経済への転換を支援し、「南半球」をはじめとするすべての人々と地域社会が繁栄できるようにする。

QRコードを使って、最前線の地域社会が求める化石燃料不拡散条約を支持する信仰者の書簡に署名してください。

参加する

私たちは宗教団体を組織し、化石燃料、工業的農業、そして地球破壊の資金源である銀行から手を引き、気候変動解決策、特に電気のない生活を送る何百万もの人々にクリーンなエネルギーを提供する団体に投資しています。私たちは、家庭や祈りと礼拝の場で気候変動に配慮した消費習慣を取り入れ、模範となるよう努めています。

世界中のコミュニティで、友人や隣人の輪の中で、私たちのコミュニティは公平で思いやりがあり、強靱な制度や社会を構築するために団結しています。ぜひご参加ください！